

# NGO

## Semarang Bersiap: Liburan Nataru Padati Jalan, Rest Area Jadi Tempat Favorit Pelancong

Agung widodo - [SEMARANG.NGO.WEB.ID](http://SEMARANG.NGO.WEB.ID)

Dec 21, 2024 - 19:20



Kabupaten Semarang- Menjelang libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, arus kendaraan mulai terlihat meningkat di wilayah Kabupaten Semarang pada Sabtu pagi hingga siang, 21 Desember 2024. Kendaraan berplat luar Jawa Tengah mendominasi jalur arteri maupun Tol Semarang-Solo, dengan rest area menjadi titik persinggahan favorit bagi para pengendara.

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W, SH. SIK. MH., mengungkapkan bahwa volume kendaraan menunjukkan peningkatan signifikan dibandingkan hari-hari biasa, meskipun situasi lalu lintas masih terkendali.



“Peningkatan volume kendaraan mencapai sekitar dua persen. Kami telah mengecek kesiapan di jalur arteri dan tol, termasuk fasilitas di rest area,” ujarnya saat melakukan pemantauan di Pospam Rest Area 429 A Tol Semarang-Solo.

#### Rest Area Jadi Primadona

Kapolres menyoroti beberapa rest area yang menjadi lokasi strategis bagi para pemudik, seperti KM 429 A, KM 439 A fungsional di Bawen, KM 456 A dan B di Pabelan, serta KM 444 B di Tuntang.

“Kami memastikan semua fasilitas memadai, termasuk menampung masukan dari para pengguna jalan,” tambahnya.

#### Puncak Kepadatan Diprediksi Besok

Puncak kepadatan diperkirakan akan terjadi pada Minggu, 22 Desember 2024, terutama karena arus pemudik dari Jabodetabek yang mulai memasuki wilayah Jawa Tengah.

“Prediksi ini berdasarkan pemantauan CCTV, media sosial, dan koordinasi dengan Polres di wilayah yang dilewati pemudik,” jelas AKBP Ike.

#### Pengamanan Tempat Ibadah Diperketat

Selain memastikan kelancaran arus lalu lintas, Polres Semarang juga memperketat pengamanan di tempat ibadah seperti Gereja St. Yusuf (Gereja Jago) dan Goa Maria Ambarawa. Kapolres menekankan pentingnya sikap respek dan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar, dengan patroli bergantian untuk menjaga situasi tetap aman.

“Kepada personel di Pospam, saya tekankan untuk tidak hanya memberikan pelayanan kepada masyarakat yang beribadah, tetapi juga memastikan keamanan wilayah sekitarnya,” pungkas AKBP Ike.

Dengan persiapan matang dan sinergi antara aparat keamanan serta masyarakat, Kabupaten Semarang diharapkan mampu memberikan kenyamanan dan keamanan bagi para pelancong selama momen libur Natal dan Tahun Baru.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polres Semarang